
第１４１０例会 ２０１４年１０月２日(木)(晴)

司 会 梅原正美副幹事

点 鐘 古谷スミ子会長

合 唱 ｢君が代｣｢奉仕の理想｣(伊藤彩夜加さん)

提 唱 ｢ロータリーの目的｣(三留文雄君)

ビジター紹介 秋山純夫君(秦野ＲＣ) 田代茂夫様(秦野市

国際交流協会) 望月國男様(秦野パサデナ友好協会) 張

偉傑君(米山奨学生)

祝結婚記念日 米山君(１０／３) 柳川君(１０／７) 加

藤(１０／７) 山口君(１０／８) 北村(俊)君(１０／１０)

祝誕生記念日 ＜会員＞原さん(１０／２)

祝創業記念日 高橋君(１０／１０) 陶山君(１０／１１)

○ 今日は米山奨学委員長・加藤さんと米山奨学生、張君

に卓話をして頂きます。その後、クラブ協議会を開き、

｢地区大会にて賛否投票に付する２０１６年ＲＩ規定

審議会に提出する立法案｣に対する賛否を取ります。

○ ガバナー事務所より

① 2015－16 年度ＤＤＦ方針説明及び奉仕プロジェク

ト事例紹介セミナーのお知らせ

日 時 １０／２５(土) １４：００～１７：００

場 所 辻堂駅北口 アイクロス湘南７Ｆ｢会議室｣

案内図参照

返信先 ガバナー事務所

○ ７，８，９月と、私の年度も激動の３カ月が過ぎまし

た。やっと平穏なクラブ生活が戻ったように思えます。

このような時に我がクラブの今年度の方針を思い出し

て頂きたいと思います。“ライトアップ マイタウン”

です。ロータリーの基本は「入りて学びて出でて奉仕

せよ」です。例会に出席してロータリーを学び、外に

出て奉仕をしましょうという事です。今年度の方針の

一つとして出席率の向上を掲げました。例会に出席し

なければロータリーの活動が解りません、とお話しさ

せて頂いておりますが、残念ながら８月のガバナー月

信では、第７グループで出席率が最下位でした。１週

間に１回、共に学び、外で実践したいと思います。特

に無断欠席はないようにお願い致します。

○ ２週間にわたり新会員の方に卓話をお願い致しました。

今年度は卓話によりわが街を知ろうと考えています。

結婚祝いの記念品は「わさび屋のお茶」です。ご家族

でお茶飲み話をして下さい。原発事故で足柄茶からも

セシウムが検出されたと言う事で秦野のお茶は少なか

ったのですが、足柄茶としての名称だった為、大変な

被害を受けてしまいました。来年に入りわさび屋の社

長に卓話でお茶の話をして頂く予定です。

○ 奉仕活動への積極的参加として｢たばこ祭り｣に大勢の

方に参加して頂き、新しいベストを来て頂きました。

仲間を知り、街が輝く様になれば、市政６０周年を盛

り上げる事が出来るのではないでしょうか。今後も皆

様のご協力をお願い致します。

◎挨拶

○ 秋山純夫第１７８０地区２０１４年度地区研修・協議

会実行委員長
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○ 卓話 三留君

(職業奉仕委員会)

出席数 33名

出席率 73.33％

前々回

の修正

68.88％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 古谷スミ子 幹 事 諸星道治 会報委員長 鈴木和夫
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４／２０に開催いたしました２０１４年地区研修・協議

会にはコホストとしてご協力頂き、ありがとうございま

した。渡辺ガバナーはじめ、会員の皆様のおほめの言葉

を頂き、大変ありがたく思っております。本日配布致し

ました報告書はスピーディを旨に作成し、早く皆様にお

届けし、今年度の活動に活用して頂ければと思います。

２年後のガバナーに秦野ＲＣの佐野英之会員が選出され

ています。その節もお世話になると思いますが、宜しく

お願い致します。大変お世話になり、ありがとうござい

ました。

○ 田代茂夫様(秦野市国際交流協会)

望月國男様(秦野パサデナ友好協会)

９／２１に開催されました中学生英語スピーチコンテス

トには多数の方のご参加を頂き、ありがとうございまし

た。大変充実したコンテストになりました。本日のタウ

ンニュースにも掲載され、また、Ｊ－ＣＯＭの吉田様の

ご協力により今日１８：５０よりスピーチコンテストの

模様が放映されます(再放送２３：００)。チェンネル１

１１です。皆様が中学生の為にご協力下さった事が、少

しずつ市域に広がりつつあります。コンテストに出場し

た子供たちが成長し、世の中に出て社会のお役にたてる

日が必ず来ると思います。今後、反省会を実施し、次年

度の実行委員会を発足します。今後も一層のご支援、ご

協力、お願い致します。

[週報受理] 寒川 茅ヶ崎

[受付文書]

○ Ｈ２６年度中学生英語スピーチコンテストへのご協力

について(御礼)

[例会変更] 秦野 秦野中 茅ヶ崎 平塚南

[本日の配布物] ｢中学生英語スピーチコンテスト開催結

果パンフレット｣ ｢地区大会にて賛否投票に付する２０１

６年ＲＩ規定審議会に提出する立法案｣

○ ９月でクールビズは修了です。

○ 秋山純夫君 ｢本日は地区研修・協議会の御礼とご報告

に参りました。宜しくお願い致します｣

○ 望月國男様 田代茂夫様 ｢中学生英語スピーチコン

テストへのご支援ご協力に心より感謝申し上げます｣

○ 古谷スミ子さん ｢先日のたばこまつりのオープニン

グパレードには大勢の皆さんにご参加頂き、ありがと

うございました。新調したベストがとても目立ってい

ました｣

○ 諸星道治君 ｢たばこ祭りの防犯パレード、お疲れさま

でした。今年度は沢山の会員に参加して頂き、ありが

とうございました。これも社会奉仕前委員長のお力添

えがあったことと思います｣

○ 米山君夫君 ｢スマイル致します。結婚記念ありがとう

ございます｣

○ 梅原正美君 ｢神無月となり。運動会シーズンとなりま

した。来週末には当園でも実施されるので、走ったり

飛んだりして童心に戻ってきました｣

○ 柳川清紀君 ｢結婚祝い、ありがとうございます。４５

年にもなります｣

○ 山口光弘君 ｢結婚祝いありがとうございます｣

○ 北村俊和君 ｢結婚祝いありがとうございます。また、

たばこ祭りパレード、皆さん、ありがとうございまし

た｣

○ 高橋幸雄君 ｢創業記念ありがとうございます｣

○ 陶山典之君 ｢創立記念ありがとうございます｣

○ 酒井健一君 ｢田代様、望月様、ご苦労様でした｣

○ 三留文雄君 ｢うちのバラは秋でも香りがします｣

○ 桐山晃忠君 ｢スマイルします｣

○ 木村眞澄さん ｢たばこ祭りのパレード良かったです

ね。名水、大勢の方がたの参加でした。私も参加しま

した。ありがとうございました｣

○ 東島礼美さん ｢観光シーズンが参りました。申し訳ご

ざいませんが本日は早退いたします｣

○ 西村隆之君 ｢先週の例会の帰りです。小田急に乗って

一瞬です。小田原でした。完全に遅刻です。秋眼、新

松田で目覚めず！｣

○ 山本裕宣君 ｢お久しぶりです。スマイルします｣

○ 鈴木和夫君 ｢スマイルします｣

○ 諸星利男君 ｢御嶽山、お見舞い申し上げます｣

○ 相原 学君 ｢お久しぶりです。本日都合により早退さ

せて下さい。スマイルします｣

○ 吉田久美子さん ｢９／２７(土)、たばこ祭りのパレー

ドお疲れさまでした｣

合計 80,000円
幹事報告

スマイル報告



○ 親睦活動委員会 柳川清紀委員長

次週、１０／９(木)は歌舞伎座見学です。参加申し込み

は本日例会終了後で、締め切ります。(職業奉仕委員会協

賛)

当日集合場所 秦野商工会議所

時間 ７：４５

服装 例会に準ずる

○ 社会奉仕委員会 前 肇委員長

① ９／２７(土)、たばこ祭りへのご参加、ご苦労様で

した。

② １０／４(土) １３：３０～｢芝桜の草取り｣を行い

ます。皆様のご参加宜しくお願い致します。

◎ 張 偉傑君(米山奨学生へ奨学金授与)

｢米山奨学について｣ 加藤一也君

Ｈ２６年４月２０日、地区研修・協議会に出席し、米山

奨学について勉強してきました。米山奨学は全国のロータ

リアンから寄付金を募って、日本で学ぶ外国人留学生に奨

学金を支給し、支援する国際事業です。最初に会員一人

20,000円以上の寄付を願いいたします。

｢世界の架け橋｣という米山奨学生の歌ができました。作

詞、作曲 小島皓史さん(鎌倉中央ＲＣ)。ＣＤをお聞きし

て頂きます。

米山奨学は１９５７年に設立、米山梅吉氏を偲んで出来

た奨学金制度です。米山梅吉記念館は静岡県駿東郡長泉町

にあります。

ロータリー米山豆辞典の中に米山への寄付額が第２７８

０地区は全国で６位。１位は第２５９０地区(神奈川横浜・

川崎地区)です。第２７８０地区の平均一人寄付額は

19,650円です。この寄付金は特別控除になります。奨学生

で、社会人になりロータリアンになった人は１７８名いま

す。

会員の中には米山をあまりよく思っていない人がいるの

で、米山について説明をしっかり行ってほしい、との事で

した(地区研修・協議会)。米山奨学生は中国、韓国、台湾

で６２％を占めています。面接、学科試験により選出され

るそうです。

※｢世界のかけ橋｣を聞いて下さい。

○ 張 偉傑君(米山奨学生)挨拶

皆さんこんにちは。貴重な奨学金を頂き、ありがとうご

ざいます。先週、米山梅吉記念館に研修旅行で行ってき

ました。小田原北ＲＣで卓話をしました。１０月にも２

カ所で卓話をする予定です。話が上手にできるように頑

張ります。古谷会長のように流暢に話が出来るようにな

りたいです。

中国語「マイタン」を教えましたが、店員さんを呼ぶ時

は「フーウ ウェン」です。

議題 「国際ロータリー第２７８０地区 地区大会にて賛

否投票に付する２０１６年ＲＩ規定審議会に提出

する立法案」について

議 長 古谷スミ子会長

説明者 原 郁夫クラブ研修委員長

制定案

１、出席規定の免除の規定を改定する件

２、幹事エレクトを新設し、役員として理事会のメンバー

として規定する件

３、入会者及び会費の規定を改正する件

決議案

４、ロータリー財団活動を支援する唯一のオフィシャ

ル・クレジットカードであるロータリーカードの広範

な普及を奨励するようＲＩ理事に要請する件

５、年度ごとに発表されるＲＩテーマを３年間同一のテ

ーマにするようＲＩ理事会に要請する件

６、地区運営における地区幹事の重要性を功よし、地区幹

事の役割と責務を地区リーダーシッププランの中に

規定するようＲＩ理事会に要請する件

以上、制定案３、決議案３について検討。

秦野名水ＲＣとして、地区大会に皆様の意見を投票してき

ます。

投票者 古谷スミ子会長

原 郁夫クラブ研修委員長

卓話

委員会報告

クラブ協議会


